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Leitbild Freiwilliges Engagement  

im Landkreis Tirschenreuth  

in verständlicher Sprache  

 

     Das wollen wir erreichen 
 

 
 

Alle Menschen im Landkreis Tirschenreuth sollen aktiv an der 

Gesellschaft teilhaben können. 

 

 
 

Die Freiwilligen-Agentur fördert das Engagement der Menschen im 

Landkreis – miteinander und füreinander. Alle sollen sich 

einbringen können.  

 

 
 

Die Freiwilligen-Agentur bringt Unterstützungs-Suchende und 

Personen, die unterstützen möchten, zusammen. 

 

 

Die Freiwilligen-Agentur stärkt die Engagement-Kultur im 

Landkreis. 

Durch Engagement wird der Landkreis lebenswerter: mehr 

Menschen wollen hier wohnen oder wohnen bleiben. 

Wie man sich um Engagement kümmert ist wichtig: 

für die Entwicklung jedes und jeder einzelnen,  

für die Entwicklung des Miteinanders,  

für die Entwicklung der Unterstützungs-Systeme,  

und für die Entwicklung der Gelder, die für alle eingesetzt werden. 
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     Das macht die Freiwilligen-Agentur  
 

 

Die Freiwilligen-Agentur im Landkreis Tirschenreuth gehört zu 

einem Netzwerk. 

Dieses Netzwerk besteht aus vielen Organisationen aus 

verschiedenen Bereichen der Gesellschaft. 

Das Ziel ist, freiwilliges Engagement zu fördern und zu 

unterstützen. 

 

 

Die Zusammenarbeit basiert auf Vertrauen, Offenheit, Vielfalt 

und Toleranz. 

Alle Menschen im Landkreis dürfen mitmachen. 

Sie können ihre Fähigkeiten und Interessen einbringen. 

So erleben sie Teilhabe an der Gemeinschaft. 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Die Freiwilligen-Agentur im Landkreis Tirschenreuth hilft 

Menschen, ihre Fähigkeiten für die Gemeinschaft zu nutzen. Sie 

kümmert sich um jede und jeden ganz persönlich: Sie schaut, 

was jemand kann, was jemand braucht, wo jemand mitmachen 

will.  

Neue und bekannte Engagement-Formen sind willkommen: 

im Verein, in einer Einrichtung, in der Nachbarschaft, von 

zuhause aus, im Internet, 

alleine oder in einem Team mit anderen,  

das ganze Jahr über oder nur bei Aktionen. 

Jede Person kann etwas Wertvolles für die Gemeinschaft tun. 

Die Freiwilligen-Agentur ermutigt Menschen, sich zu trauen und 

anderen zu helfen. 

Das stärkt die Gemeinschaft und hilft bei Problemen in der 

Gesellschaft. 

So wird der Landkreis zukunftssicher. 

 

 

Die Freiwilligen-Agentur hilft Menschen, die Unterstützung 

brauchen.  

Sie hilft auch Organisationen, die freiwillige Unterstützung 

suchen. 

Wichtig ist: Niemand bleibt allein. 
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Die Freiwilligen-Agentur Tirschenreuth sorgt für barrierefreie 

Bedingungen. 

Sie schafft passende Rahmen-Bedingungen für alle. 

Die Freiwilligen-Agentur sorgt auch für Anerkennung und 

Wertschätzung. 

Jeder soll sich wohl und geschätzt fühlen. 

 

 

Der Leitspruch der Freiwilligen-Agentur lautet:  

Freiwillig. Gemeinsam. Stark. 

 

 

 

 

 

     Das ist uns wichtig  
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

Bestärken und Beraten 

Wir bieten allen Interessierten die Möglichkeit, sich zu 

engagieren. 

Sie können eigene Fähigkeiten einbringen. 

Sie können sich durch Fortbildungen und Workshops 

weiterbilden. 

So können Sie neue Engagement-Bereiche finden. 

 

Wir beraten alle Beteiligten. 

Wir helfen, die passende Tätigkeit zu finden. 

Wir achten darauf, dass die Tätigkeit für die Person geeignet ist. 

Wir wollen, dass alle zufrieden sind.  

Alle können ihre Stärken einbringen. 

Wir suchen die passende Gelegenheit, diese sinnvoll 

einzusetzen. 
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Vermitteln und Vernetzen 

Wir haben viele Kontakte zu Politik, Verwaltung, Wirtschaft, 

Sport, Kultur und Bildung. 

Wir arbeiten mit Organisationen, Vereinen und Verbänden 

zusammen. 

Unsere Engagement-Möglichkeiten sind nachhaltig, sie 

funktionieren immer wieder. 

Wir begleiten sie zum gegenseitigen Wohl. 

 

Wir sind offen für neue Ideen und Wünsche. 

Wir wollen Menschen für freiwilliges Engagement gewinnen. 

Wir glauben, dass jede und jeder etwas kann, was anderen hilft 

und Freude bringt. 

Wir vermitteln Menschen zu passenden Aufgaben. 

Wir werben mit Aktionen und Projekten für bürgerschaftliches 

Engagement. 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Gemeinsamkeit schaffen 

Wir wollen eine Gemeinschaft im Landkreis Tirschenreuth 

schaffen. 

Diese Gemeinschaft soll sich kümmern und helfen. 

Dafür arbeiten wir zusammen mit offenen und interessierten 

Menschen und Organisationen. 

Gegenseitige Unterstützung kann überall stattfinden. 

Jede und jeder kann helfen, mit oder ohne gesundheitlichen 

Beeinträchtigungen. 

 

Unser Ziel ist es, alle Menschen einzubinden. 

Wir wollen Inklusion leben und gegen Diskriminierung kämpfen. 

Durch unsere Arbeit schaffen wir nachhaltige Strukturen vor Ort. 

Alle sind eingeladen, sich zu beteiligen. 

Die Gemeinschaft im Landkreis Tirschenreuth ist eine soziale 

Familie und Heimat für alle. 
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